

PlantaDoce.

Empresa

Atrys Health emitirá bonos por 25 millones de euros

La compañía española de servicios médicos utilizará estos fondos para llevar a cabo nuevas inversiones y adquisiciones de empresas que se alineen con su plan estratégico.

PlantaDoce
26 jun 2019 - 10:05



Atrys Health busca financiación para crecer. La compañía española de servicios médicos emitirá bonos por primera vez con un programa en el Mercado Alternativo de Renta Fija (Marf) por 25 millones de euros. **La firma señala que los fondos se destinarán exclusivamente a inversiones y a la compra de empresas que se alineen con su plan estratégico**, según un comunicado remitido al Mercado Alternativo Bursátil (MAB).

El programa de bonos cuenta con el formato *bullet*, donde el principal se amortiza en una sola cuota al final y sólo paga intereses periódicos, a cinco años. Atrys Health presenta una deuda financiera bruta de 17,54 millones de euros, con vencimientos anuales cercanos a los dos millones de euros. Nueve millones proceden de instituciones públicas, mientras que 7,7 millones son de bancos. La deuda financiera neta es de 6,4 millones.

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/empresa/atrys-health-emitira-bonos-por-25-millones-de-euros>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

La compañía biomédica registró una cifra de negocio de 7,3 millones de euros en 2018, un 21% más respecto al año anterior. Atrys Health obtuvo un resultado bruto de explotación (ebitda) de dos millones de euros, un 18,7% más que en 2017. No obstante, el beneficio neto se redujo un 95%, hasta 11.986 euros.

A pesar de ello, desde Atrys Health explican que el beneficio neto proforma (donde se incluye el impacto de las adquisiciones de International Telemedicine Hospital y Llebalust Patología) ascendió a 734.007 euros.